

**II PREIGNAC** Les premières Festi-Rencontres s'achèvent ce soir. Elles ont conquis la population comme les élus

# La rencontre a eu lieu

Il y a bien longtemps que la petite commune de Preignac n'avait pas fourmillé d'une telle activité trois jours durant. Et les animations de ces premières Festi-Rencontres ne sont pas terminées (1) que déjà tout le monde se félicite de l'initiative lancée par la jeune association Les Ateliers des trois rivières.

« Content que les gens se soient déplacés un peu partout », et que « nous ayons répondu à un désir d'une population jeune et de certaines personnes âgées qui attendaient un tel rendez-vous ». Bernard Ecoffet, le président, annonce donc le renouvellement de ce rendez-vous, avant même que ne soit dressé un premier bilan de la manifestation.

Quelques bémols sont à apporter à la satisfaction générale : une acoustique déplorable de l'église Saint-Vincent, qui toutefois n'entacha pas la bonne humeur communicative des musiciens du Gric de Prat, venus faire résonner, hier, les vers gascons, pas toujours catholiques, dans l'édifice religieux.

**Arts en tous genres.** Quant au dîner spectacle de samedi, il a dû se tenir sans les musiciens manouches censés donner une tonalité jazz et flamenco à la soirée de samedi. Qu'importe, les quelque 180 convives, parmi lesquels le maire, ayant pris l'anima-



Les talents locaux se sont confrontés aux regards des habitants PHOTO A. M-R.

tion en mains, aidés par quelques Preignacais musiciens amateurs, ce n'est que tard dans la nuit que le bourg retrouva son calme habituel.

Toute la journée de dimanche, nombreux ont été les visiteurs à venir contempler les œuvres d'artistes locaux exposés à la salle des fêtes. Des peintures, toutes textures et sur tous supports, des photos de la campagne des Graves ou encore des créations de bijoux : chacun avait à cœur, « dans un même plaisir » de montrer le savoir-faire des gens d'ici.

Ces échanges auront également été riches toute la journée

de samedi, où au fil de la douzaine d'ateliers proposés, plus d'une centaine de visiteurs se seront intéressés à l'Euillot, à l'origami ou encore à la protection de l'eau.

Si « la dynamique » voulue par l'association était au rendez-vous, Bernard Ecoffet entend « poursuivre le travail de lien » entre les populations de Preignac. En particulier avec la communauté des gens du voyage dont la richesse culturelle reste trop souvent méconnue.

: A. M-R

(1) Il reste ce soir à 20 heures la soirée conte, à la salle des fêtes.